

Der neue Kindergarten in Nackenheim schon im Dezember bezugsfertig

13. 10. 1971



- m - Nackenheim. Der im Bau befindliche neue Kindergarten der katholischen Kirchengemeinde soll schon im Dezember dieses Jahres bezugsfertig sein. Nach den Plänen des „Bischöflichen Ordinariats“ entsteht für die Kinder in der Karl-Abt-Straße ein moderner Zweckbau. Wie der Bauleiter, Architekt Kurt Rempe, mitteilte, sollen die bereits angelieferten Betonfertigteile jetzt zusammengefügt werden. Die Gesamtkosten belaufen sich auf rund 609 000 Mark.

Das Land und der Kreis geben 406 000 Mark, die Bischöfliche Verwal-

tung schießt 100 000 Mark zu. Den Rest von 103 000 Mark muß die Pfarrei aufbringen. Der moderne Zweckbau umfaßt bei 2245 Kubikmeter umbautem Raum drei Gruppenräume, einen Mehrzweckraum sowie Räumlichkeiten für das Personal und die Leiterin des Kindergartens, Toiletten und Abstellräume. Ein Platz für die Heizung ist ebenfalls enthalten. Das gesamte Gebäude wird erdgeschossig erstellt. In den Fertigbauteilen ist der Waschbeton-Außenverputz schon eingearbeitet. Die einzelnen Elemente werden durch einen Vierzig-Tonnen-Kran zusammen-

gesetzt. Die Lieferung der Bauteile sowie die Putz- und Malerarbeiten führt die Firma SEM aus dem Nachbarland Luxemburg aus.

Überraschend schnell wurde das Fundament erstellt, auf dem die Fertigbauelemente aufgesetzt werden. Die Genehmigung zum Baubeginn wurde von der Bezirksregierung am 29. Juli erteilt. Die Baugenehmigung erfolgte durch das Landratsamt am 28. September.

In den Räumlichkeiten finden bei vollem Schulbetrieb 75 Kinder Platz.